
8 Pièces

472 m²

Réf. 925

30 000 €

Eze
Maison à louer (06360)
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Située  sur  les  hauteurs  d'Èze,  cette  villa  contemporaine  raffinée  se

distingue par son panorama époustouflant sur la Méditerranée, le vieux

village et le cap Ferrat. Blottie sur une charmante colline, elle est dotée

de  6  chambres  pouvant  accueillir  jusqu'à  12  invités,  ainsi  qu'un

appartement  dédié  au  personnel  réparti  sur  ses  trois  étages,  tous

desservis  par  un  ascenseur.Dès  votre  arrivée,  vous  serez  accueilli  par

de généreux espaces de vie inondés de lumière naturelle, s'ouvrant sur

un  jardin  aménagé  avec  élégance,  proposant  divers  espaces  de

détente autour de la piscine chauffée à ...

Located  on  the  heights  of  Èze,  this  refined  contemporary  villa  stands  out  with  its

breathtaking  panorama  of  the  Mediterranean,  the  old  village,  and  Cap  Ferrat.

Nestled against  a charming hillside,  it  features 6 bedrooms accommodating up to

12 guests, as well as a dedicated staff apartment spread across its three floors, all

accessible by an elevator.Upon your arrival, you will  be greeted by generous living

spaces  flooded  with  natural  light,  opening  onto  a  garden  elegantly  arranged  into

various relaxation areas around the heated infinity pool and a jacuzzi. The first floor

of the villa offers ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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